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 1. Kreistag Ö Zur Kenntnisnahme 
 

  
Betreff: Praxis für plastische und ästhetische Chirurgie im Schloß Heiligenberg - 

Anfrage des Abg. Sobich (AfD) 
  

 

 

 

Anfrage des Abgeordneten Sobich (AfD): 

 

In der Antwort auf die Anfrage (Vorlage Nr. 0452-2016/DaDi ) wird entgegen der 

ursprünglichen Planung nur eine Praxis für plastische und ästhetische Chirugie mit 

Eingriffsraum für ambulante Eingriffe verwirklicht. In der Presse wurde am 

16.02.2016 berichtet, dass im Ostflügel von Schloß Heiligenberg 350 qm mit einer 

monatlichen Miete von 3600,00 € vom Kreis angemietet ist. Weiterhin wurde am 

02.12.2016 berichtet, dass für den Betrieb der Praxis eine Ampelanlage erforderlich 

ist. 

 

1. Wie sieht die neue Kostendeckungsrechnung für den Betrieb der Praxis aus? 

 

Eine Überarbeitung des  Businessplans ist aus Sicht der Betriebsleitung der Kreiskliniken 

Darmstadt-Dieburg für den Standort Schloss Heiligenberg nicht erforderlich. Es hat sich an 

dem Behandlungsspektrum nichts geändert. Das Einzige was entfällt, sind die 

Patientenzimmer mit 2 bis max. 3 Betten. Hier war auch nicht an einer regelhaften 

Belegung gedacht, sondern lediglich von Montag bis Freitag und dies eher auf Wunsch des 

Patienten. Die Kosten für die Unterkunft hätte der Patient auch selber tragen müssen.  

 

2. Ist der in der Vergangenheit vom Kreis im Auftrag gegebene Businessplan aktualisiert 

worden? 

 

Siehe Antwort zu Frage 1 

 

3. Wird von zuständiger Stelle eine Kostendeckung erwartet? 

 

Entsprechend dem vorliegenden Businessplan wird von einer Kostendeckung ausgegangen.  

 

4. Ist der Kreis bereit, sich an den Kosten für eine Ampelanlage zu beteiligen, so dass in 

Zukunft die Praxis betrieben werden kann? 

 

Auf dem Schloss Heiligenberg finden bereits jetzt Veranstaltungen statt, die ein wesentlich 

höheres Besucheraufkommen nach sich ziehen, als von dem Praxisbetrieb von Montag bis 
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Freitag zu erwarten ist. Ebenso durch das bereits etablierte Cafe/Restaurant ist 

insbesondere an schönen Tagen am Wochenende ein reger Besucherzustrom zu verzeichnen.  

 

Die Kreiskliniken Darmstadt-Dieburg prüfen zur Zeit in welcher Art und Weise eine 

Ampelanlage installiert werden kann und welche Kosten hierfür entstehen. Anschließend 

wird man sich mit allen Beteiligten zusammensetzen, um die Kostenfrage regeln.    
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